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☞ L3-A1 

① わたし 

② （よろしく）おねがいします 

③ はじめまして 

④ わかります 

☞ L3-A3 

① かいしゃ 

② みなさん 

③ そうですか 

④ （ご）しゅっしん 

☞ L3-A4 

① こくせき 

② でんわ 

③ せいねんがっぴ 

④ せいれき 

☞ L4-A1 

① しょうかい（します） 

② おとうと 

③ いもうと 

④ おっと 

 

 

☞ L4-A2 

① いくつ 

② それから 

③ （～）さい 

④ そう 

⑤ かぞく 

☞ L４-A3 

① かわいい（ですね） 

② てんき 

③ いぬ 

④ おじいさん 

☞ L5-A4 

① いつも 

② きょう 

③ あまり 

④ いただきます 

⑤ あさごはん 
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